



## La Usal celebra Consejo de Gobierno extraordinario sobre el préstamo del CEI

**SALAMANCA.** La Universidad de Salamanca celebra hoy sesión extraordinaria de su Consejo de Gobierno para abordar la recepción del préstamo por parte de la Junta de Castilla y León vinculado a la financiación obtenida en la

convocatoria de 2010 del Campus de Excelencia Internacional. En un principio, esta ayuda iba a llegar en forma de subvención directa por parte del Gobierno regional, aunque finalmente se librará como préstamo reembolsable. Por ello, la institución académica salmantina debe dar hoy el visto bueno a las condiciones (15 años, 1,64% de interés) del préstamo. ■